



Gerardo Cicchetti stellt bei der Fototreppe Braui aus. Foto **Martina Brunner**

## «Abgehoben»

**HOCHDORF** Die Kulturkommission Hochdorf unter der Leitung von Gemeindepräsidentin Lea Bischof-Meier eröffnete letzte Woche die 20. Ausstellung der Fototreppe Braui. Die Wand entlang der Treppe zur Regionalbibliothek Hochdorf wurde zum ersten Mal 2011 gestaltet. In der Zwischenzeit haben 18 Hobbyfotografinnen und -fotografen aus der Region ihre Bilder zu frei gewählten Themen oder Projekten zeigen können. Die Jubiläums-Ausstellung von Gerardo Cicchetti «Abgehoben» widmet sich der Drohnenfotografie und zeigt ungewohnte Aufnahmen von Hochdorf und Umgebung aus der Vogelschau. Er geht seinem Hobby zu allen Tages- und Nachtzeiten nach und hat sich durch Experimentieren und Erfahrungen über die Jahre ein breites Wissen angeeignet. Die Ausstellung dauert bis April 2022 und ist während den Öffnungszeiten der Regionalbibliothek zugänglich.

**Barbara Brentini**